

TOP: Ö5

Einwohnerfragestunde

Frau Meier, Wernigerode, Kleine Ziegelstraße 9 erkundigt sich, welche Gesteinsart bei der Neugestaltung des Areals an der Blumenuhr verwandt werden soll. Herr Rudo versichert ihr, dass auf keinen Fall eine chinesische Grauwacke zum Einsatz kommen wird, sondern ein Granitgestein. Weiterhin fragt Frau Meier nach, ob inzwischen ein würdiger Platz für die Plakette, die an die Vertriebenen erinnern soll, gefunden wurde. Herr Rudo sagte ihr eine schriftliche Beantwortung zu, da er im Moment nicht aussagefähig ist.